



# ASSEMBLÉE NATIONALE

## 8ème législature

### Politique et réglementation

Question écrite n° 38880

#### Texte de la question

M Jean-Louis Masson rappelle à M le ministre de l'industrie, des P et T et du tourisme que, depuis la spoliation des petits actionnaires de la sidérurgie en novembre 1986, l'Etat est pratiquement l'actionnaire unique d'Usinor-Sacilor. Il doit donc assumer ses responsabilités, notamment en ce qui concerne le contrôle de la gestion et le déblocage des investissements nécessaires pour sauvegarder le potentiel de production. Il s'avère malheureusement que les dirigeants actuels de la sidérurgie française ont réduit les investissements de près de 40 p 100. Cette décision frappe tout particulièrement le secteur des produits longs de grosse section. L'effort de modernisation est ainsi retardé, si ce n'est compromis (cas de la rénovation du train à palplanches de Rombas qui date de 1910, des deux tranches manquantes du LCB de Gandrange, etc). Lors d'une récente mission d'information parlementaire, les participants ont été unanimes à déplorer que l'on privilégie l'équilibre des comptes à court terme au détriment du potentiel industriel. Il lui demande donc une nouvelle fois s'il entend prendre en considération les observations convergentes qui lui ont été adressées sur ce problème.

#### Données clés

**Auteur :** [M. Masson Jean-Louis](#)

**Circonscription :** - RPR

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 38880

**Rubrique :** Sidérurgie

**Ministère interrogé :** industrie, PTT et tourisme

**Ministère attributaire :** industrie, PTT et tourisme

#### Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 11 avril 1988, page 1507